
                     

 

                                               DESDE JAPÓN PARA ECOS. ESPAÑA  

Queridas hermanas de España. Un saludo y una invitación.  

El tiempo pasa rápido y lo que parece que nunca va a llegar, pues llega. Pero aunque 

la esperamos cuando llega la vejez siempre nos sorprende.  

Con esto quiero decir que, casi sin pensarlo, yo he 

llegado a cumplir los 50 años de vida religiosa. 

Como casi todas las hermanas de España de 

aquellos años, el 13 de Mayo era la fecha. Aquí en 

la comunidad que estoy, en Okazaki, lo 

celebramos con la solemnidad que se puede ya 

que fue un día normal de clases y reuniones. Pero 

litúrgicamente lo celebramos con una misa que 

yo quise que fuera por todas las hermanas que 

habíamos estado juntas en el noviciado.  

    Y pensé dejarlo así, pero luego pensándolo bien y ya que es una oportunidad de 

poder presentar a mi familia y a las personas de mi pueblo nuestra Congregación, consulté 

con mi familia y todos aplaudieron con entusiasmo la idea, por lo cual he decidido celebrar 

mi 50 aniversario de Vida Religiosa en mi pueblo natal, que es MANSILLA  DEL  PÁRAMO, 

el día 20 de agosto. Sería una misa de acción de gracias  a las 12, después una visita al 

cementerio, y seguido una  comida ligera de pinchos en mi casa, y una recreación de 

danzas, cantos, bailes y juegos... A las siete de la tarde tengo planeado que termine. 

   No invito a nadie en particular, pero TODAS LAS HERMANAS están invitadas a 
participar.  

La dirección es Mansilla del Páramo. Calle la Rebalde, número 16. Código postal 
24248. Teléfono de casa habilitado desde julio a septiembre. (987.37.35.37.). 

 Yo estaré en mi casa desde el 18 de julio hasta el 28 de agosto. Mi WhatsApp es 
+81.80.1515.0216... Eso sí,  me gustaría saber si vais a asistir, como muy tarde el día 30 de 
julio, por preparar la comida.  

 

   Dada la situación del virus, de Japón no irá nadie, pero me han dicho las hermanas 

de aquí que invite a las Junioras del Juniorado Internacional. Así lo he hecho  y se pondrá un 

autocar para ellas desde Valladolid que las traiga a mi casa y las lleve de regreso. Cuando yo 

llegue a España a mediados de julio quisiera saber el número de hermanas que pueden 

viajar en ese autocar, que sería desde Valladolid. Este viaje sería gratuito para las viajeras.  

    Espero que nos podamos encontrar en España y pasar unos momentos felices de 

compartir la misma misión bajo el mismo carisma.  

  Con mis oraciones. 

 Sor  Domi Fuertes  
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El pasado 4 de junio, (S. Cathlyn, S. Benedetta y yo) 

tuvimos la oportunidad de participar en el evento organizado por 

la Fraternidad Laical de Santo Domingo de Atocha, es la novena 

edición de la predicaminata, bajo el lema “Caminamos juntos 

por la Paz”, especialmente por Ucrania. El evento consiste en 

hacer el mismo camino que recorrió nuestro padre Santo 

Domingo desde Cercedilla (Madrid) hasta Segovia. Era para mí, 

una experiencia muy especial, que me anima a repetirla otra 

vez.  

Hemos hecho por primera vez el camino de 32 km a pie. En Cercedilla nos 

juntábamos para empezar el trayecto. El clima era muy favorable, sol con el viento 

fresquito. En el camino, en varios puntos significativos, hemos parado para orar.  

Los organizadores no han olvidado el gesto 

de Santo Domingo y prepararon un zurrón con los 

Evangelios y una cuchara de madera para regalar a 

las monjas dominicas de clausura al llegar. 

Llegábamos a Segovia y tuvimos la acogida 

fraternal de las monjas dominicas de clausura de 

allí, en donde pasamos la noche, compartimos los 

momentos significativos de oración, comida y 

encuentro fraternal. 

En la cuerva de Santo Domingo tuvimos la misa de Pentecostés y seguido 

una comida fraternal con todos, celebro la Eucaristía el P.Juan José Lastra op, 

estaban también los prenovicios de la provincia de Hispania, junto con los laicos 

dominicos, los que han participado en el predicaminata y los que se han 

incorporado en el mismo día.  

Todo era un ambiente fraternal y dominicano que nos hace acercarnos unos 

con otros, reviviendo, recordando lo que hacía nuestro padre Santo Domingo. Esta 

especial experiencia nos ha hecho mucho bien, de una u otra manera nos fomenta 

la espiritualidad dominicana. Estoy muy agradecida por esta oportunidad, gracias al 

Señor, en concreto a la fraternidad laical que ha organizado este evento, a las 

hermanas de nuestra comunidad que han hecho posible que pudiéramos participar 

en ello. Es como siempre decimos “Todo es un Don… 

       Sor Teresita Vo    

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

El día 11 de junio participamos Sor Benedetta y yo en este encuentro de Verapaz 

celebrado en los salones parroquiales de la Basílica Virgen de Atocha en Madrid.  

El encuentro, se consideró como UNA PAUSA PARA SEGUIR AVANZANDO. Nos dieron a 

conocer su recorrido de más de 25 años, el origen y el hoy de Verapaz, con un relato de 

agradecimiento, propuesta y escucha.  

Nos reunimos unas 45 personas: por parte de la Familia Dominicana estuvieron el 
Provincial y dominicos de la Provincia Hispania; dominicas de 8 Congregaciones, laicos y otras 
entidades como Selvas Amazónicas, Fundación Educativa Sto.Domingo, Fundación S. Martín de 
Porres, DOMUNI…  

También se hizo memoria de las monjas contemplativas, pues algunas comunidades son 
socias y otras, colaboradoras puntuales.  

El ponente, Javier Martínez Contreras de Acción Verapaz de Euskadi por medio de un 

vídeo, relató los inicios de Verapaz, el momento fundacional y las intenciones que llevaron a tal 

fundación: “la promoción y desarrollo de la solidaridad y la cultura de la justicia y la paz...”.  

El hoy de Acción Verapaz fue expuesto por Dulce Carrera, secretaria técnica, entregada 

en cuerpo y alma a Verapaz. Muy emocionada nos compartió que el primer sentimiento que le 

surge es un gran agradecimiento: AGRADECER a las personas que estuvieron en su origen y a 

las que siguen en la actualidad, apostando por este proyecto....  

Todo ello sin dejar de lado un rápido análisis sobre las fortalezas y debilidades que 

podemos estar viviendo en la actualidad. Una manera de recordar que la propuesta fundacional 

sigue viva y nos impela a la respuesta. Tras el AGRADECER, era el momento de PROPONER Y 

OFRECER. José Alberto De Blas se encargó de compartirnos esta reflexión. Con ello y por grupos 

pasamos al MOMENTO DE ESCUCHAR, presentado por José Antonio Lobo, donde, por grupos, 

pudimos enriquecernos unos y otros con las ideas recogidas desde diferentes puntos de vista, 
respondiendo a estas tres preguntas:  

¿Qué os parece lo que hacemos y en qué podemos mejorar? ¿Qué os parecen las propuestas y 

ofertas que os hemos hecho? ¿Cómo podríamos seguir colaborando en conjunto? 

Fue un encuentro en el que pudimos comprobar 

que Verapaz, pese a todas las dificultades, es una 

organización muy viva que se mantiene con sus objetivos y 

en su lucha por hacer lo mismo pero cada vez mejor y 

adaptándose a los tiempos. Sigamos colaborando como 

familia dominicana que somos, ya que nos tienen 

presentes en sus proyectos y agradecen mucho nuestra 

participación.  

Finalmente con una comida de hermandad, terminamos la celebración despidiéndonos 

hasta el próximo aniversario…  

 Mª del Carmen Alba, op   



   
 
   

 

  Mª Jesús Pereira Vidal nació el 11 de mayo 

de 1942  en Santa María de Firea (Portugal). Dando 

respuesta a la llamada del Señor llega en 1958  al 

Convento de la Anunciación de Ávila.  
 Después del primer período de formación hace la 

profesión temporal en 1961 y en 1964 la profesión 

perpetua. 
 

  Su primera asignación fue Valladolid, desde allí 
iría a Palencia y tras un breve período de tiempo en el 
Convento de San Pedro Mártir su destino es el Colegio 

Liverpool  de Porto (Portugal) donde estuvo 13 años. 
Regresa a España, Valladolid y Madrid, serían sus 

destinos, pero pronto es elegida Superiora de la Casa 
de ancianos en Oliveira de Frades (Portugal). Al 
terminar  un paso fugaz por Palencia y  es nombrada 

Superiora de la Casa de Ancianos de El Carpio de Tajo 
(Toledo). 

 

  Los destinos siguientes están relacionados con las enfermerías de León y 
Ávila. En el año 2011 regresa al Colegio Liverpool donde se haría cargo del 

internado.  En 2018 es destinada a Valladolid dedicándose a tareas de  régimen 
interno. Los diversos servicios que realizó los hizo con responsabilidad y 
calladamente. 

 

  La enfermedad apareció repentinamente y aunque era un carcinoma de 

pulmón, con el tratamiento parecía que se había estacionado y así estuvo unos 
años, pero a primeros de junio se sintió mal y tuvo que ingresar de urgencias 
en el hospital. Después de varias pruebas detectaron que la situación se había 

agravado y algunos órganos habían dejado de funcionar. Falleció en la noche 
del día 23 de junio. 

 

  El día 24, festividad del Sagrado Corazón de Jesús, despedimos a 
nuestra hermana en la Eucaristía de funeral celebrada en nuestra Comunidad-

Residencia Santa Rosa de Lima, Valladolid. 
 

  El Señor le había dicho: “Venid a mí todos los que estáis 

cansados y agobiados, y yo os aliviaré”. Había  llegado a la meta después 

de su vida de entrega, de servicio y generosidad en silencio. El Señor ha sido 

su Pastor que siempre la ha conducido a la fuente de agua Viva, donde ha 

reparado sus fuerzas, en especial durante la etapa de su enfermedad. 
 

 La Madre, Nuestra Señora la Virgen de Fátima, su compañera de camino, 

también la ha guiado en todos los momentos de su vida, a ella acudía para 

pedirla su protección y cariño maternal.  

 Sor Mª Jesús descansa ya en la paz. Gracias por tu presencia en nuestra 

comunidad.  

        


